

LES TMS ? CE N'EST PAS QU'UNE QUESTION DE FORCE PHYSIQUE !

Contrairement aux idées reçues, les Troubles Musculo-Squelettiques (TMS) peuvent toucher tous les travailleurs, les métiers les plus physiques impliquant de la manutention, tout comme les activités plutôt sédentaires.

Il faut réagir dès l'apparition des premières douleurs car sans prise en charge elles peuvent s'installer durablement, devenir invalidantes et mener à une situation de handicap.



*Contre les TMS de demain,
adoptons les bons gestes
dès aujourd'hui.*

Une production réalisée dans le cadre
du réseau des référents handicap animé par l'  agefiph

activ box

SENSIBILISATION & HANDICAP